

n'écouter que notre amitié et notre reconnaissance, lorsque nous ne serions que juste.

Puisque cet homme bon et compatissant n'est plus, abîmé dans la plus profonde douleur, nous n'avons qu'à nous agenouiller sur sa tombe, et à prier le ciel qu'il lui fasse miséricorde, qu'il console sa famille si cruellement éprouvée, et nous donne le courage de supporter cette perte et à espérer que son âme, purifiée par la souffrance et les sacrifices, entre dans le repos de Dieu.

DE CELLES.

---

Le *Courrier d'Ottawa* a rendu compte dans les termes suivants des funérailles de M. Dorion :

Les funérailles de M. Dorion ont eu lieu hier soir, vers 9½ heures, au milieu d'un immense concours de peuple, dans lequel on remarquait toutes les classes de la société qui chérissaient également le regretté défunt. Il y avait quelque chose de singulièrement lugubre à voir défiler au milieu des ombres de la nuit, à contempler cette foule réunie autour d'une tombe ouverte, aussi prématurément.

Le convoi s'est rendu par la rue Sussex jusqu'à la gare du chemin de fer du Saint-Laurent et Preseott, d'où il est parti par le train de 10 heures pour Saint-Ours, où M. Dorion sera inhumé demain. Les coins du poêle étaient portés par MM. le maire Martineau, Lindsay, greffier des Communes, Wickstead, greffier en loi, Alfred Todd, le Dr. St. Jean, le Dr. Wilson,